
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

常澄中学校だより「自立貢献 常中魂」平成３１年２月２１日 

「常に正しかれ」･「常に豊かなれ」･「常に気高かれ」ＮＯ：２９ 

 

第２学年 歩く会 歩いた２６キロ 

祭特集号 ＮＯ：２  
 ２月８日(金)に２年生が歩く会を行いました。この行事は１４歳になる２年生の 

「立志」の行事として毎年恒例に行っています。毎年少しづづコースを変え，今 

年は約２６km を歩きました。午前８時４０分に学校を出発し，偕楽園で昼食後，学

校へ午後４時３０分ごろ到着しました。全員無事，感動的なゴールをし思い出に残る

ものとなりました。到着後は２学年の保護者の皆様の好意により「豚汁」がふるまわ

れした。クラスの代表から感想を聞きました。 

 ２年３組 仁平 舞香 さん  

       わたしは，歩く会を終えてたくさんのことを学び 

ました。歩いている時にすごく足が痛くなって「もう 

歩き        歩きたくないな。」と思ったり「めんどうくさい。」

と思う場面がたくさんありました。けれど，一緒に歩い 

ている友達がたくさん声をかけてくれたので「みんな 

頑張っているんだし，足が痛いけどもう少し頑張ろう。」という気 

持ちになりました。改めて友達の大切さ，友情の大切さを知ること 

ができました。これからも今回一緒に行動してくれた友達を大切に 

していこうと思いました。帰り道はとても寒く学校に到着した後， 

お母さん方の作ってくれていた「豚汁」が心と体にとてもよくしみ 

ました。味もとてもおいしくて最高の味でした。帰りの際，お母さ 

ん方への感謝も込めて後片付けをして小さな恩返しをすることがで 

き，ほっこりすることができました。今回の歩く会でたくさんのこ 

とを学び，それを今後の生活に生かそうと思いました。 
 ２年１組  稲田 拓翔 さん  

        歩く会を終えて，全体的にとてもよかったと思いました。その 

中ででもとてもうれしかったことは，全員一緒にゴールができたこ 

とです。クラスの良識で一番大事であった「全員でゴール」をでき 

たことは歩く会で誰もリタイヤ者がいなかったことです。ぼくは感 

動と達成感をとても感じました。また，全員でゴールするだけでな 

く「けがをしない」や「挨拶をする」「通行人のめいわくにならない」などみんなが 

よくまもれていたのを見れたのでとてもよかったです。歩く会ではクラスがまた一つ 

まとまったような気がしました。また，自分としても最後まで歩き切ることができた 

ので達成感がありました。     

 2 年２組 牧 熙 さん  

        立志行事「歩く会」を終えて，約２６km というとても長い距離 

を歩きました。そこで感じたことは３つあります。１つは 26km 

という長い道のりを自分に負けず弱音を吐かないで歩くことができ 

ました。休憩ポイントにつくたび疲れがたまっていったけど，負け 

じと歩ききることができました。２つは，２組の１０の良識の一つ 

「あいさつをする」を守ることができなかったのでこれからは，自転車に乗っている 

時も歩いている人に「おはようございます」「こんにちは」「こんばんは」と積極的 

に挨拶をしたいです。３つは偕楽園についたときと学校に着いたとき「ホッとした感 

じ」と「達成感｣がものすごくあってとても充実した日になりました。また，疲れ果 

てた時の昼食と豚汁はとてもおいしかったです。また，みんなと給食を食べた時と少 

し違う感じがしました。この立志行事を通してとても大切なことを学べました。 

 ２年４組 遠峰 実侑 さん  

       わたしは，歩く会を終えて良かったなと思うこと 

が 2 つあります。1つは，きちんと歩ききることが 

できたことです。私は普段運動をしていないので 

2６km を歩くのは正直とてもきつかったです。最初 

の頃は疲れていなかったけど，中間ぐらいで足も痛 

くなってきたし，疲れきたのでどんどん歩くのが大変になっていき 

ました。偕楽園に着いたときはとてもへとへとでした。帰りはもう 

足が痛くて歩きづらかったけど，友達と歌を歌って歩いていたら何 

とか学校まで帰ることができたので良かったです。２つは，豚汁を 

食べたことです。到着後にお母さんたちが作ってくれた豚汁を食べ 

たらとても安心しました。とてもおいしかったです。私にとってこ 

の「歩く会」はとてもいい経験になり，いい思い出になりました。 


